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O que dizer sobre este dia? Difícil encontrar poucas, mas palavras adequadas para lhes 

comunicar tudo o que vivemos. Podemos dizer-lhes que hoje iniciamos uma extraordinária viagem 

que nos levou em todas as latitudes do mundo: continentes e muitos Países, do Norte ao Sul, do 

Leste ao Oeste da Terra, que nos abriram suas portas, nos encantaram com suas cores, seus rostos, 

suas línguas... Mas dizer somente isso não seria suficiente. Pelo menos para nós.  

Ao longo do dia, uma representante de 

cada realidade paulina no mundo (chamada 

"circunscrição", e algumas reúnem mais nações) 

apresentou à assembleia seus desafios, sonhos, 

presenças, caminhos, realizações apostólicas de 

própria realidade de proveniência. Hoje ouvimos e 

visitamos 14 delas. 

Em nosso coração, emoções diferentes e, às 

vezes, conflitantes se alternaram e se seguiram. À alegria efervescente de situações em expansão, 

caracterizadas por uma forte presença de irmãs jovens, se alternou com apreensão e preocupação 

pelas situações difíceis, devido à idade, doença e dificuldades de vários tipos. Sentimos que essa 

viagem está nos levando ao coração do mundo para perceber seu grito, necessidades, expectativas 

e medos. 

Sentimos também que este mundo, esta humanidade atravessada por infinitas diferenças, 

sofrimentos, e feridas nos pede para não sermos apenas espectadoras, mas construtoras, 

colaboradoras de seu futuro. Estar prontas, capazes de doar, investir em cada sonho e força para 

propor novos estilos de vida, comunhão, partilha, pobreza com escolhas apostólicas audazes, e 

testemunho de comunidades capazes de construir fraternidade no encontro de culturas diversas e 

na interação de gerações distantes por idade. 

Hoje, em nós tudo transborda. O mundo ao nosso redor nos pede empenho na formação 

bíblica, aprofundamento da fé, formação humana e social, sinergia com a Igreja, novas formas de 

colaboração a serem inventadas com criatividade apostólica, os leigos a serem formados na 

espiritualidade paulina e... 

E por hoje é só! Amanhã, nova partida, novos Países. Estamos esperando por você! 

Permaneçamos conectadas. #staytune #capitolo_ON #restiamoconnessi 
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